
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss beschließt die Fällung aller 
auf dem Grundstück stehenden Kiefern im Herbst 2019 durchzuführen, inklusive der Bäume am 
Parkplatz zum Tennisclub. Die Verwaltung soll dies in enger Abstimmung mit der 
Forstbetriebsgemeinschaft Alfter sowie mit dem zu beauftragenden Unternehmen durchführen, 
um sicherzustellen, dass der wertvolle Unterstand möglichst erhalten bleibt und so wenig wie 
möglich beeinträchtigt wird. 
 
Nach der Fällung soll durch Pflegemaßnahmen des Bauhofes die natürliche Entwicklung des 
reichlich vorhandenen Unterwuchses unterstützt werden. Sofern keine erfolgversprechende 
Naturverjüngung erfolgt, sind Nachpflanzungen mit kleinwachsenden Laubbäumen (Wuchshöhe 
bis ca. 8 m) im Herbst/Winter 2020/2021 vorzusehen.  


